
Resoconto 
dai consigli comunali

11 marzo 2008: verrà realizzato un impianto fotovoltai-
co di 49 chilowatt nell’area dietro il cimitero con un costo di 
250.000 euro. L’area verrà concessa ai privati così come la rea-
lizzazione dell’impianto attraverso una gara. Siamo favorevoli 
a questa energia alternativa e pulita.

Il bilancio di previsione 2008 sul quale ci siamo astenuti 
conteneva come al solito diversi punti critici sui quali si è sof-
fermato il nostro consigliere David Clemente:

le piste ciclabili non partono, non ne vediamo i lavori  no-1. 
nostante se ne parli da tempo
i lavori della palestra andranno a rilento così come altri in-2. 
terventi pubblici finora non eseguiti con il rischio che tutto 
si faccia a ridosso delle votazioni del prossimo anno
il nido integrato e la scuola materna usufruiscono di contri-3. 
buti  modesti per cui abbiamo proposto di aumentarli
il “consiglio comunale dei ragazzi” che doveva iniziare a 4. 
funzionare già da tempo è ancora da realizzare
l’assistenza sociale è ridotta a sistema spesso clientelare e 5. 
non consente a tutti i cittadini di essere alla pari
il “percorso vita” dal centro alla chiesa rischia di essere un 6. 
sogno.

23 novembre 2007: l’aliquota dell’addizionale IRPEF 
Comunale è passata da 0,5 a 0,6 % dal  2007 al 2008 con un 
incasso di circa 31.000 euro sborsati dai cittadini di Agna, giu-
sto quanto serve per rimediare ai guasti delle sbagliate tariffe 
delle luci votive  del cimitero e dell’introito minore dell’ICI. Il 
nostro no a tale aumento è stato assai risoluto e determinato.

Ricordiamo che tale tariffa nei paesi limitrofi è in diversi 
casi inferiore. Dal 2007 al 2008  ad Arre e Conselve si mantie-
ne  allo 0,5% , a Bagnoli di Sopra e a Candiana si conferma nel 
biennio allo 0,4 %.

25 settembre 2007: è stata individuata via Campon come 
zona non metanizzata ricadente nella zona climatica “E” ai 
fini della riduzione del prezzo del gasolio e G.P.L. per riscal-
damento. Siamo stati a favore così come a tutte le altre vie 
votate nei precedenti consigli.

Con il decentramento catastale ad Agna presso il municipio 
si potranno fare le visure catastali e altri livelli più complessi 
del servizio si realizzeranno rispettivamente a Conselve  e  a  
Monselice.

Giacomo  Zanellato
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VaRiante 
paRziale 

allo stRumento 
uRbanistico
Nella seduta del 25 settembre scor-

so si è preso atto della variante parziale 
allo strumento urbanistico di Agna ap-
provata dalla giunta regionale con deli-
bera del giugno scorso.

Riguarda 34 nuovi insediamenti, al-
cuni approvati e altri cassati, tagliati e 
di ciò si è preso atto in consiglio con 
l’astensione del nostro gruppo.

Sono per la maggior parte amplia-
menti edilizi concessi a privati nei 
propri lotti e di ciò non possiamo che 
essere contenti o di altri interventi di 
modesta entità (verde attrezzato alla 
chiesetta della Pietra, dietro la canoni-
ca lottizzo denominato “Cinema”, alla 
confluenza tra via Bosco e Via Stanga 
realizzazione di parcheggio, piazza e 
strada, ad Est della Sorgaglia parcheg-
gio). Perplessità vi possono essere per 
alcuni tagli importanti o ampliamenti.

Anzitutto è stata stralciata la stra-
da di collegamento tra via Stanga e 
via Ceperneo che avrebbe veramente 
consentito di avere a disposizione una 
tangenziale per il mercato domenicale 
e per il passaggio alternativo delle auto 
tra via Bosco, via Cona e via Ceperneo, 
ecc….

Poi è stato prevista un nuova area per 
un distributore di benzina, gasolio,ecc. 
davanti alla zona artigianale in via 
Cona,  probabilmente come spostamen-
to futuro di quello esistente. E infine 
è stata approvata una nuova strada di 
collegamento tra via Cona e via Bosco 
per agevolare l’ampliamento e i colle-
gamenti con la zona artigianale. Agna, 
27 ottobre 2007.

Giacomo  Zanellato 
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AntEnnA
all’ECoCEntRo

Dopo l’installazione dell’antenna per la connettività a 
banda larga con il sistema Wireless nella zona dell’ecocen-
tro e del campo sportivo si sono registrate le preoccupazioni 
dei cittadini delle zone adiacenti (utenti delle scuole, abi-
tanti di via 4 Novembre, via De Gasperi e Mingoni) per le 
possibili onde elettromagnetiche emanabili da tale centro di 
collegamento ai computer dei privati e delle aziende.

Si chiede pertanto di precisare le caratteristiche di tale 
impianto, che tipo di onde può irraggiare, che rischi può 
correre la popolazione e  quali cautele sono necessarie 
per avere maggiore certezza di mantenere buona la nostra 
salute. Agna, 29 settembre 2007

Il sindaco il 30 ottobre ci ha risposto in proposito che 
“ l’emissione elettromagnetica, come rilevato dal pro-
getto radioelettrico in atti, risulta talmente bassa da 
non richiedere autorizzazioni da parte dell’ARPAV”. 
In ogni caso è intenzione dell’amministrazione co-
munale effettuare una misura del segnale emesso in 
concomitanza con il periodico controllo delle antenne 
per la telefonia cellulare”.
 Confidiamo che la nostra preoccupazione sia anche 
quella del sindaco.

interrogazioni
(a cura di Nadia Mastellaro e David Clemente)

Assunzioni
da cooperativa

Da diverso tempo l’amministrazione comuna-
le di Agna utilizza le cooperative per l’assunzione 
dei dipendenti.

Alcuni di essi sono soggetti spesso a turn over. 
Altri sono assunti con questo sistema in modo si 
può dire quasi permanente.

Ci risulta che due dipendenti (uno da 5 anni e 
un altro da 7) in particolare sono ancora assunti 
da una cooperativa di servizio per svolgere il la-
voro di autista dello scuolabus comunale.

Si chiede di conoscere se l’amministrazione co-
munale ha intenzione di procedere con il sistema 
della precarietà o intenda quanto prima assumere tali 
dipendenti in pianta stabile nell’organico dell’ente 
locale. Agna, 29 ottobre 2007

Ci è stato risposto che per le restrizioni della 
spesa pubblica imposte dalle precedenti fi-
nanziarie
non si possono assumere dipendenti in pianta 
stabile.
“…è ovvio quindi che le amministrazioni 
comunali, per garantire una serie di servizi, 
ricorrono alle agenzie di lavoro e/o alle coo-
perative.. questo tipo di rapporto non ha nulla 
a che vedere con il precariato (non si tratta 
di lavoratori a incarico determinato), tanto 
più che molti sono assunti stabilmente dalle 
rispettive cooperative. Ricordo inoltre che, 
qualora le normative nazionali lo permettes-
sero, eventuali assunzioni verranno effettuate 
con procedure di tipo pubblico garantendo a 
tutti i concorrenti, qualsiasi sia la loro prove-
nienza, eguali opportunità”.

Speriamo che le promesse vengano mante-
nute e che si dia  corso quanto prima a delle 
assunzioni stabili. Noi vigileremo attenta-
mente su questo.

Ferramenta
Mastellaro & Figli

Via Pietra, 25 - AGNA (Pd)

Tel. 049.9515096

• colori, vernici, articoli da regalo
• giardinaggio, casalinghi

• elettrodomestici

• impianti elettrici

• vendita ed installazione
condizionatori

• riparazioni elettrodomestici
• tutto per il FAI DA TE

e il GIARDINAGGIO
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Il cimitero è stato oggetto di un im-
portante progetto finanziario che impe-
gna i cittadini a pagare per trenta anni 
tutti i relativi servizi.

 “Agna solidale” si è astenuta rile-
vandone alcuni punti critici.

In particolare, in merito ad alcu-
ne tariffe, contrariamente a quanto 
affermato dal sindaco in consiglio 
comunale(“le tariffe dalle quali siamo 
partiti sono quelle deliberate nell’anno 
2003”, da registrazione della seduta del 
06.02.2007), si è potuto constatare che 
le tariffe di partenza risultano essere 
molto superiori rispetto a quelle di rife-
rimento (ad esempio per l’illuminazio-
ne votiva).

Molti cittadini inoltre ci hanno segnalato che la 
ditta concessionaria sta chiedendo il pagamento di 
servizi su situazioni particolari, che non risultano 
essere dettagliate nella convenzione, su cui sta ap-
plicando tariffe con ampio margine di discrezionali-
tà (ad esempio su tumulazioni provvisorie).

Ancora, da un attento esame dell’accordo, si con-
stata che la ditta CO.IM.PO.srl (che detiene il 20% 
delle quote ) a differenza degli altri soggetti, non 
viene esplicitato il possesso di nessun specifico re-
quisito, per cui non è chiaro a che titolo la ditta in 
oggetto possa operare.

Ciò premesso “Agna Solidale”, considerati i re-
centi sviluppi a tutti ben noti,

CHIEDE
1- che sia rivista la convenzione, almeno sotto 

l’aspetto tariffario. Nello specifico:
a. Deve essere confermata nel contratto la tariffa 

di € 12,30 annui determinata a voce dal sinda-
co, in merito all’illuminazione votiva dei locu-
li, facendo chiarezza su una situazione confu-
sa, con cifre modificate più volte, cosa che ha 
determinato disorientamento e giuste proteste 
dei cittadini.

b. Devono essere garantite le condizioni stipulate 
nei contratti antecedenti la data del 01.04.2007, 
per evitare indebite richieste di conguagli e pa-
gamenti vari su servizi già in essere.

c. Deve essere applicato, per ogni tipo di prestazio-
ne d’opera e di servizio il richiesto adeguamen-
to (con conseguente aggiornamento in base agli 
indici ISTAT ) sulla base delle tariffe del 2003.

aumento dei costi per il cimiteRo

2- che siano esplicitati i requisiti della società  
CO.IM.PO srl;

3- di essere portati a conoscenza dei nominativi del-
le persone fisiche (titolari, amministratori delega-
ti, consiglieri di amministrazione…) delle ditte 
IMM-SER srl e CO.IM.PO srl, considerato che, 
assieme, detengono il 36% delle quote. Agna, 29 
novembre 2007

Abbiamo ricevuto risposta solo formale. Legge-
te attentamente.

“… con le delibere di giunta n° 41 del 17/7/07 
e n° 60 del 20/11/07, delibere già in possesso dei 
capigruppo, sono state apportate alcune precisazio-
ni a quanto stabilito nella convenzione per i servizi 
cimiteriali.

Le modifiche declamate in queste delibere ri-
spondono a quanto richiesto ai punti 1- lett. a e lett. 
B; per il punto 1 lett. C si fa riferimento a  quanto 
descritto nell’art. 16 della convenzione.

Per il punto n° 2 si precisa che la ditta CO.Im.
PO. avendo “un fatturato medio relativo all’attività 
svolta negli ultimi cinque anni antecedenti la pub-
blicazione del bando non inferiore al 10 % dell’in-
vestimento previsto e capitale sociale non inferiore 
a 1/20 dell’investimento previsto” come richiesto 
dal D.Lgs. n°554, possiede i requisiti previsti…”.

Con tale linguaggio da burocrati il sindaco ci 
vuole convincere che tutto è a posto, certamente i 
cittadini sapranno valutare perché i veri problemi 
non sono stati neanche lontanamente affrontati.
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L’amministrazione comunale di Agna si è trovata improvvisa-
mente senza la componente della lista “la Campana” dopo solo 
sei mesi dall’accordo tanto sbandierato all’inizio della primavera 
scorsa.

Si vuole sapere cosa è successo per determinare tale improvviso 
cambiamento di rotta degli amici Boetto, Marchioro e Moretto.

I cittadini hanno diritto di sapere direttamente dal sindaco come 
sono mutati gli scenari all’interno dell’amministrazione comunale 
i su quali consiglieri comunali possono contare e sono ancora ef-
fettivamente in grado di rappresentarli. Agna, 18  dicembre 2007

Il sindaco ci ha esposto quanto segue: “ in data 27 ottobre 2007 
è stata recapitata agli uffici del comune una nota scritta con la 
quale i consiglieri Marchioro Vittorio e Moretto Alberto pre-
sentavano le dimissioni da assessori e ricostituivano il gruppo 
“La Campana di Agna”; la comunicazione non riportava alcu-
na motivazione.
Ho appreso con rammarico la notizia anche perché non vi era-
no motivi di contrasto tra noi.
Su questo argomento ritengo doveroso e rispettoso delle deci-
sioni dei altri attenermi ai soli fatti formali, lasciando ad altre 
sedi ulteriori discussioni.
Sempre da un punto di vista formale gli schieramenti all’inter-
no del consiglio comunale ritornano alla  precedente situazio-
ne….Colgo l’occasione per chiarire subito, evitando l’onere di 
ulteriori interrogazioni, che l’amico Melato Antonio, assesso-
re esterno, per motivi di natura strettamente professionale, ha 
presentato le dimissioni ed è stato sostituito dal signor Vettora-
to Pietro che assume le deleghe per l’edilizia privata e i lavori 
pubblici….”

Ma davvero il sindaco vuol farci credere che tali avvicenda-
menti in giunta sono solo  formali e naturali e non nascondono 
nessun segnale di tipo politico?

Noi siamo propensi a credere che ci sia qualche segnale di 
frattura all’interno della maggioranza e nei rapporti  tra di essa 
e la lista della Campana.

Ai cittadini immaginare cosa ci può essere in vista della pros-
sima campagna elettorale. E certamente questi sono dei segnali 
assai significativi: ogni passaggio ha un nome e un cognome…
(un padrino…)

Abbandono giunta 
della lista “la Campana”

Via SoRgAgLIA                                                                                             
Lungo il canale Sorgaglia si sono 

verificati numerosi incidenti diversi dei 
quali mortali nell’arco degli ultimi venti 
anni.

L’arteria stradale è stretta e spesso vi 
sono state segnalazioni di evidenti diffi-
coltà nella circolazione con le auto e i ca-
mion, per non paralare delle biciclette.

Risulta ormai una delle strade più pe-
ricolose della provincia di Padova.

Urge prendere serie provvedimenti 
da parte della signoria vostra anche se 
la competenza maggiore è dell’ammini-
strazione provinciale.

A questo proposito intendiamo sapere 
quali lavori e interventi intenda attuare o 
suggerire l’amministrAzione comunale 
di Agna per limitare il traffico ai mezzi 
pesanti o per mettere comunque in sicu-
rezza questo tratto stradale. 

Secondo gli interroganti per il mo-
mento, in attesa di altri interventi più 
consistenti e definitivi, sarebbe indi-
spensabile sistemare il guard-rail lungo 
tutto il tratto arginale. Agna, 29 settem-
bre 2007

Ci  ha risposto il sindaco in data 30 ot-
tobre 2007: “Concordo con i consiglie-
ri interroganti sulla pericolosità della 
strada…tra le priorità è mia intenzione 
chiedere (alla Provincia n.d.r.):

Limitazione del traffico pe-•	
sante
Aumento delle protezioni…•	
Limite di velocità di 70 chi-•	
lometri orari”.

La lentezza dei provvedimenti va contro 
le necessità della gente che passa ogni 
giorno in questa strada assai pericolo-
sa e trafficata. E’ necessario muoversi 
più in fretta.
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In paese esistono alcune associazioni di volon-
tariato che si occupano principalmente del proble-
ma degli anziani ma non sono in sintonia tra di loro 
con evidenti disguidi perché ognuna procede per 
conto proprio senza una regia e un coordinamento 
generale.

Ma procediamo con ordine.
Nel nostro comune fino a qualche anno fa esiste-

va soltanto la Caritas e un altro servizio di assisten-
za domiciliare veniva offerto dall’amministrazione 
comunale con l’assistente domiciliare.

Nel 2002 sorge l’Auser con buone prospettive di 
crescita ma qualcuno ha pensato bene di … “corre-
re subito ai ripari”, fondando con gli amici l’Anteas 
operante grosso modo nello stesso settore, (ma solo 
sulla carta !).

Nel frattempo grazie ai contributi che arrivano 
dalla Regione Veneto e dalla Fondazione Cassa di 
Risparmio di PD e RO il comune può disporre di 
due pulmini per il trasporto degli anziani ai centri 
sanitari e di servizio viciniori.

Grazie a questi mezzi tutti gli anziani del paese 
potrebbero essere trasportati agevolmente ai servi-
zi suddetti. Il comune però sembra privilegiare solo 
l’Anteas. L’Auser lo può fare, con mezzi privati, 
con costi maggiori a carico degli autisti volontari.

L’Auser è disponibile a essere coordinata dai 
servizi sociali del comune ma al momento, ci risul-
ta, non viene presa in considerazione l’offerta fatta 
dai suoi volontari di collaborazione.

Questo stato di cose non è accettabile e offre 
un’immagine sconfortante agli occhi dell’opinione 
pubblica, di divisione del mondo del volontariato 
che non ne ha certo bisogno.

Chiediamo al sindaco di assumere in prima per-
sona la regia di queste varie  squadre di volonta-

— ASSIStEnzA domICILIARE — 
ri offrendo a tutti le stesse possibilità di garantire 
servizi adeguati senza distinzioni che non hanno 
senso.

In ogni caso attendiamo precise risposte in me-
rito. Agna, 29 settembre 2007

Il sindaco risponde: “ in merito a quanto richie-
sto informo i consiglieri di aver invitato a un in-
contro con il sottoscritto i presidenti delle associa-
zioni: ANTEAS, AUSER e CARITAS per il giorno 
6/11/2007.

Su quanto riportato aggiungo solo due precisa-
zioni:

Il mezzo a disposizione dell’ANTEAS è di pro-•	
prietà della medesima e non dell’amministra-
zione comunale. Il servizio è svolto in collabo-
razione con i servizi sociali
Il pulmino attrezzato appartiene invece all’am-•	
ministrazione comunale ed è stato donato dalla 
Fondazione Cassa di Risparmio”.

Abbiamo ribadito più volte che l’assistenza e 
il volontariato non devono avere colore politi-
co, invece preferendo solo un’associazione si 
fanno palesi discriminazioni a svantaggio dei 
cittadini che potrebbero usufruire dei  presta-
zioni assistenziali in più.
Se il sindaco avesse il coraggio di sganciarsi 
da certi personaggi politici e mettesse in condi-
zione anche gli amici dell’AUSER di lavorare 
a pieno con i mezzi in dotazione del comune i 
cittadini avrebbero dei servizi in più in quanto 
con tutti i volontari a disposizione si potreb-
be accompagnare ai centri sanitari e sociali e 
sanitari del territorio più cittadini bisognosi e 
con scarso reddito.
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L’amministrazione comunale di Agna ha ricevuto 
un contributo dalla Provincia di Padova per la realiz-
zazione presso il campo sportivo comunale di un pic-
colo bar da aprirsi nei momenti di attività motoria.

Si chiede di conoscere quanto è costato comples-
sivamente l’intervento, l’ammontare del finanzia-
mento provinciale ricevuto, chi lo gestisce e quali 
sono gli orari di apertura. Agna, 3 dicembre 2007

Risponde il sindaco in data 29 ottobre 2007: “ 
l’amministrazione comunale di Agna, nell’in-
tento di potenziare gli impianti sportivi di cal-
cio, ha presentato all’amministrazione provin-
ciale di Padova, richiesta di contributo per una 
serie di interventi: nuovi fari per il campo di 
allenamento, arredi sportivi, recinzione,etc.. su 
tale richiesta la provincia di Padova ha conces-
so un contributo di euro 7.271,00. tra gli inter-
venti da realizzare è stata prevista l’installazio-
ne di un locale di legno di mq. 4, da collocare 
all’interno del campo da calcio e da utilizzare 
durante lo svolgimento di eventi sportivi.
Tale soluzione, oltre ad arricchire l’aspetto fun-
zionale e qualitativo, dell’impianto recentemente 
ristrutturato, consente di lasciare libera l’entrata 
del pubblico allo stadio, in precedenza parzial-
mente occupata da ripari provvisori (gazebo).

SALA AnzIAnI 
e bIbLIotECA

Abbiamo chiesto di conoscere che tipo di uti-
lizzo verrà fatto delle due sale nuove dopo la 
sistemazione della scuola media.

Ci è stato risposto che “ la sala anziani e bi-
blioteca, che preferirei chiamare Centro Ci-
vico, è stata completata in pochissimo tempo. 
Ora si tratta di iniziare ad arredarla completa-
mente. In ogni caso ribadisco che si tratta di 
uno spazio ad uso “civico” da utilizzare in particolare per attività rivolte a giovani e anziani”.

Se così fosse dovrebbe consentire a tutte le associazioni di utilizzarla nello stesso modo, ma così non 
risulta. Il  sindaco concederà le sale nello stesso modo di prima, solo che avremo uno spreco in più. Non 
è chiaro quindi come verranno gestiti questi spazi.

contRibuto per  baR al campo spoRtiVo

La struttura è a disposizione delle società spor-
tive locali che utilizzano lo stadio e di altre 
società preventivamente autorizzate. Il costo 
complessivo del prefabbricato in legno è stato 
di circa 2.000 euro.
La spesa è stata contenuta anche grazie alla 
collaborazione della polisportiva Agna e della 
società Virtus Agna che hanno dato un fonda-
mentale contributo manuale per il posiziona-
mento…”.
La risposta risulta parziale e incompleta.



7 Agna Solidale maggio 2008

Contratto integrativo dei dipendenti comunali
Si chiede alla signoria vostra copia del contratto integrativo stipulato con le RSU interne al comu-

ne di Agna per comprendere la situazione degli incentivi economici assegnati ai vari dipendenti.
Al contempo si chiede di precisare la posizione economica e il livello di ogni persona assunta dal 

nostro ente locale in quanto ci risulta che vi è  un diverso e differenziale trattamento economico a 
seconda delle varie posizioni occupate. Agna, 29 settembre 2007

Su questo punto non ci hanno voluto rispondere e con lettera scritta ci hanno rinviato la risposta  
a non si sa quando. I motivi? …….

Tariffe cimiteriali
Sindaco e ditta sfornano cifre a ripetizione

è una… ConFUSIonE totALE ma la stangata in parte resta

Come tutti sanno, le tariffe della illuminazione votiva sono state fissate a ∈ 22.30, con pagamento an-
ticipato di almeno 2 annualità (pari ad ∈ 44.60).Sabato 27 ottobre (il sabato dei…miracoli) le cifre, 
diventate ballerine, segnano un clamoroso ribasso!
Di fronte alle giuste e sacrosante proteste spontanee (finalmente!) della cittadinanza infuriata, si passa 
dapprima a quota ∈ 40.00 e poi a quota ∈ 36.90 per il pagamento anticipato di almeno 3 anni (ma è 
giusto?!), in seguito a “ delibera verbale “ del Sindaco! (stando almeno alle parole dell’incaricato della 
ditta concessionaria…).
bel successo per i cittadini!  Ma con quali reali garanzie?
“AgnA SoLIdALE”, critica sull’accordo, come si può rilevare dall’ultimo notiziario inviato alle 
famiglie,

chiede
LA REVISIONE DELL’ACCORDO CON LA SOCIETA’ CONCESSIONARIA relativamente alle tariffe, 
senza ricorso a scappatoie furbesche,anche perché restano altri grossi aumenti
Alcuni esempi: 

Rinnovo concessione loculo: da 1.000 •	 ∈ si arriva fino a 1.500 ∈
tumulazione ed estumulazione di salme: da 200•	 ∈ si arriva fino a 350 ∈

senza contare, poi, gli aumenti che derivano da una serie lunghissima di operazioni sepolcrali, prima 
non contemplate.
Tutto ciò è previsto nella convenzione stipulata ( tuttora vigente ) e, pertanto, ben conosciuto da tutti 
i Consiglieri di maggioranza !
“AgnA SoLIdALE” pienamente soddisfatta di questa “vittoria dei cittadini”, vigilerà perché que-
sta delibera verbale diventi fatto certo, con la modifica della convenzione e, soprattutto

c h i e d e       
all’Amministrazione Comunale di

CoInVoLgERE mAggIoRmEntE I CIttAdInI 
nELLE dECISIonI CHE LI RIgUARdAno! 

Volantino diffuso alcuni mesi fa 
alla popolazione del nostro comune
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Per contatti:

Giacomo Zanellato - via Roma, 25 - 35021 AGNA - tel. 049 5381767 - 360 323047
E-mail: giacomo.zanellato@virgilio.it  -  giacomo.zanellato@istruzione.it
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Brevi 
STUDIO

Manola  Tasso si è laureata all’università •	
di Ferrara in scienze giuridiche il 4 ottobre 
2007

Pablo  Servadio il 24 ottobre 2007 si è lau-•	
reato a Padova in ingegneria civile con il 
vecchio ordinamento (indirizzo strutture) 
ottenendo il voto di 96/110

Laura Zanellato si è laureata a Padova il 26 •	
ottobre 2007 in giurisprudenza con la tesi 
dal titolo “La madre che delinque: fenome-
nologia dell’infanticidio e del figlicidio “ e 
la votazione di 110/110

Federica Villani ha conseguito la laurea in •	
scienze statistiche e gestione dell’impre-
sa a Padova con la votazione di 110/110 e 
lode. Dopo aver compiuto brillantemente il 
triennio alcuni mesi fa continua a studiare.

Nicola Rossi si è laureato (titolo magistra-•	
le, specialistico dopo il quinquennio) in 
economia dei sistemi produttivi a Padova 
il 22 febbraio 2008

Luca Gabrielli ha conseguito il titolo di •	
laurea quale esperto in progettazione e ge-
stione del turismo culturale dopo la discus-
sione della tesi dal titolo “Agna e la  via 
Annia” conseguito all’università di Pado-
va, facoltà di lettere e filosofia, con il pun-
teggio di 101/110 il giorno 21/02/2008.

Curiosità: nel 1971 ad Agna c’erano solo 
tre laureati in tutto il comune. Ora in me-
dia ne abbiamo 15-20 all’anno. Segno dei 
tempi!!!


